



VENIMUS VIDIMUS VICIMUS !!

publié le 25/06/2018

journée antique

Non quia difficilia sunt non audemus, sed quia non audemus difficilia sunt.

CE N'EST PAS PARCE QUE LES CHOSES SONT DIFFICILES QUE NOUS N'OSONS PAS, C'EST PARCE QUE NOUS N'OSONS PAS QU'ELLES SONT DIFFICILES.

SENEQUE (Lettre à Lucilius 104/ livre XVII)

Le philosophe ne pensait pas que cette phrase irait si bien avec la journée antique cette année ! Alors que j'avais renoncé à organiser les différents ateliers pour une 8ème année parce que cela me paraissait trop difficile en si peu de temps, certain(e)s ont osé, en secret, avec la plus grande énergie qui soit !! Et ce fut une journée mémorable, autant pour les réalisations que pour l'esprit extraordinaire qui a parcouru le collège. Pour cela, à toutes et à tous, merci !!!!

► Merci en tout premier à une équipe de choc : Pascaline (AVS), D. Evrard (maths), Eurielle (Vie sco), T. Delmarle (EPS) L. Bordron (ARTS P) qui ont organisé en secret les plannings et les informations des élèves. L'envie de départ est déjà formidable mais l'esprit dans la réalisation l'est encore plus.

La valeur d'un homme tient dans sa capacité à donner et non dans sa capacité à recevoir. EINSTEIN
Avec tout ce que vous avez donné, vous entrez directement aux CHAMPS ELYSEES, sans passer par la case CERBERE.

► Merci aux adultes qui ont encadré les différents ateliers, si nombreux cette année : couronne de fleurs (M. Fontaine, A. Bergounan, Angelina), masques tragiques en terre (L. Bordron), bracelets de force (Alix, Vanessa, Emilie), mosaïque (K. Birault, Justine), calligraphie (Mme Billaud), cité antique (L. Renaud et L. Boyer), décoration du self (Stéphanie, Corinne, Liliane, Elisabeth), Balnéo (D. Evard, D. Babineau), voyage en Italie (S. Breuil, E. Ouvrard)... Merci en général à tous les adultes qui ont encadré les activités, qui ont supporté les changements d'emploi du temps et suivi le "DRESS CODE rouge et blanc" avec entrain.

Merci aux adultes plein d'imagination qui ont créé des animations sur l'Antiquité : enquêtes de Kadmus (D. Adras/ L. Simonet), saynètes et rallye sur les Héros (J. Dutois), jeux mythologiques (Audrey, vie sco)

Une mention spéciale pour T. Delmarle et l'équipe d'EPS + K. Baynaud (maths), pour l'organisation des Jeux Olympiques, avec l'aide d'Eurielle.

Un cratère d'ambrosie les attend sur l'île des Bienheureux !!

► Merci à Bastien Bobineau et à l'équipe du self pour un repas antique très attendu désormais ! Ils deviennent ÉCHANSONS de ZEUS, pour le plus grand plaisir de nos papilles. Merci à Mme Vanthuynne, réincarnation d'HESTIA, pour son énergie et sa devise remarquable de nos jours "C'est possible !" : commander des toges ? "C'est possible !" acheter de la cire et de la pâte à modeler ? "C'est possible !" avoir la clé de la salle x ou de la salle y "C'est possible !" ... Recommencer l'année prochaine ?? "..."

► Merci à la VIE SCO décidément dynamique et réactive dans ce village gaulois en pleine effervescence ! Vous êtes tombés dans la marmite de potion magique !!

► Merci à M. Renaud et Mme Billaud, à la tête de ce joyeux Panthéon, qui ont encouragé et facilité un projet si fédérateur... et qui ont été récompensés par une petite séance balnéo bien apaisante.

► Merci enfin aux élèves, principaux acteurs de ces animations. Bravo aux élèves de LCA qui ont encadré les JO, organisé une exposition SHIELD sur les liens entre la mythologie et les Héros modernes, joué des pièces de

théâtre... et bluffé leur prof, un peu sonnée par tant d'initiatives :-). Que des étoiles partout !!! Toutes les constellations alignées ce 22 juin !! Vous êtes formidables !

Avec la fête de la musique l'après-midi, nous avons vu des élèves s'impliquer, danser, chanter, jouer la comédie, arborer de magnifiques bracelets de force, se mettre au service des autres, courir, résister, lancer, encourager... Nous avons vu des cheveux verts, des capes rouges, des gants d'infinité, un Gérard en voyage, des fleurs de lotus, du lierre autour des colonnes ... DIES MIRABILIS !! (une journée merveilleuse)

Un moment un peu hors du temps que n'aurait pas désavoué le poète Horace ...CARPE DIEM !! profite du jour présent... et promis, on a bien profité !!



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.